



熱海っ子

郡山市立熱海小学校
学校便り No.21
平成28年 11月 28日
文責：伊藤孝行

薬物乱用防止教室 11/16

郡山市保健所の方を講師に迎え、5・6年生を対象に薬物乱用防止教室を開催し、その危険性を学びました。



薬物以外にも、ネット中毒のように依存症を引き起こす様々なことが身の回りにあることを知った子どもたちは、自らを律することの大切さと厳しさを感じ取りました。

薬物依存の入口は、たばこやアルコールです。ご家庭で適切な管理をお願い致します。

お話し会 11/17

語り部として活躍している品竹悦子さんをお迎えしてお話し会を開きました。

品竹さんには、いつも熱海小の子どもたちのお話を聞く態度や一生懸命楽しむ姿をほめていただいています。

児童集会・5年生発表 11/18

2学期も終盤に入り、来年は最高学年になるという自覚が少しずつ見られるようになってきた5年生の子ども達です。



今回は、平家物語等古典の群読とリコーダーで威風堂々の演奏を発表しました。

2分の1成人コンサート 11/22

4年生の子どもたちの2分の1成人コンサートが市民文化センターで開かれました。

この催しは、子どもたちにプロの演奏に触れさせ、感性を豊かにしてほしいという願いのもとに行われています。



子どもたちは、山形交響楽団の演奏を熱心に聞き入ったり、オーケストラの演奏をバックに歌ったりと楽しい時間を過ごしました。

市P連表彰式 11/22

今年度、郡山市PTA連合会表彰を受賞されたのは、熱海小PTA五役としてご尽力いただきました二名の方です。

大橋央典さん (H26 副会長 H27 会計監査)
吾妻正明さん (H26 会計監査 H27 副会長)
この度の受章おめでとうございます。

教育相談ありがとうございます。

時節柄何かとお忙しい中にも関わらず、教育相談のためお時間をつくっていただき、ご来校いただき感謝申し上げます。

教育相談は、決まった日時に、担任と行うものばかりでなく、養護教諭や他の先生方とのものもあります。お子さんの心身に関することや学習に対することなど、ご心配なことがあれば、ぜひ学校までご相談ください。

インフルエンザが流行しています。

インフルエンザが例年より早く流行期に入りました。予防接種を受けたり、うがい手洗いを怠らないに行ったりして、感染予防に努めていきたいと思っております。